

1月20日に配信しました本リリースにつきまして、新型コロナウイルス感染症の影響拡大に伴い、感染リスクを回避する観点から、3月21日の開催を中止いたします。よろしくお願いいたします。

2020年3月17日

NEWS RELEASE



2020.1.20 <計1枚>

京都大学記者クラブ加盟社 各位

立命館大学広報課

少年野球チームを引退した小学6年生の「次」のステージに向けて

立命館大学硬式野球部による野球教室 開催

日時：2020年1月25日、2月8日、22日、3月7日、~~21日~~ 9:00~12:00

場所：立命館大学柘野総合グラウンド ホッケー場  中止いたします

立命館大学体育会 硬式野球部(※)は、少年野球チームを引退した小学校6年生を対象に、中学校に進学するまでの期間、子どもたちそれぞれの次のステージアップを目的にした野球教室を開催いたします。

少年野球チームを引退した小学校6年生の子どもたちは、中学校進学を機に、軟式野球を続ける人、硬式野球に切り替える人などが混在しています。今後の進路の違いなどから、引退後から進学までの期間、仲間同士で全体練習を行いづらい状況が続いていました。また、中学野球からは、ボールのサイズもグラウンドのサイズも大人と同一になることから、体幹を中心としたトレーニングによる体力強化やインナーマッスルトレーニングによる怪我防止などの対策も必要となります。

今回、硬式野球部では、地域の子どもの課題を大学生の力で解決しようと、すべての子どもたちが次のステージに生かせるスキルを磨くことのできる練習メニューを考案し、野球教室を企画しました。多様なニーズに応えられるよう、基本的な野球技術の向上や新しい変化球の習得を目指したメニューのほか、楽しく体を動かすメニューを用意しています。

本企画を通して、子どもたちにとっては、より野球を好きになってもらい、スキルアップにつなげる機会にしていだければと考えています。大学生にとっては、野球の基礎の再確認や指導力の向上を図る成長の場になればと期待しています。

※立命館大学体育会 硬式野球部

1923年創部。部員数およそ120人。2019年度関西学生野球連盟春季リーグ優勝を含み、リーグ優勝39回。多くのプロ野球選手を輩出している。2020年度チームスローガンは「躍進～全心全霊～」。地域に愛され、応援されるチームを目標に、クリーンキャンペーンなどの地域活動にも積極的に参加している。

記

日時：2020年1月25日(土)、2月8日(土)、22日(土)、3月7日(土)、~~21日(土)~~
いずれも9:00~12:00 ※雨天中止

会場：立命館大学柘野総合グラウンド ホッケー場

対象：北区少年野球振興会所属チームを今冬引退した小学校6年生

参加費：無料

申込方法：各チームを通じて、お申し込みください。

服装：野球ユニフォーム

持ち物：グローブなど野球道具一式 ※野球教室では、中学軟式球を使用します。

協力団体：立命館大学体育会 軟式野球部、立命館大学体育会 準硬式野球部(予定)

主催：立命館大学体育会 硬式野球部

※ご取材いただける場合は各開催日前日までに下記までご連絡をお願いいたします。

以上

↑
中止いたします

●取材・内容についてのお問い合わせ先

(内容について) 立命館大学体育会 硬式野球部 担当:姜大雄 TEL.080-4265-5427

(取材について) 立命館大学広報課 担当:中村・福嶋 TEL.075-813-8300